PASTA DE PULIR AL AGUA



Características



Compuesto abrasivo para trabajos profesionales de lustre y detallado en pinturas automotrices de alta gama. Diseñado para dar cumplimiento con las tareas de terminación y recupero del brillo realizadas por profesionales del sector en superficies de carrocerías.

Preparación

Agitar el contenido antes de usar. Producto listo para aplicar/utilizar

No debe diluirse. No debe agregarse ningún otro material ni mezclar con ningún otro producto.

Sustratos apropiados



Diseñado para el cuidado de la capa de pintura automotor y trabajos de terminación en procesos de repintado, procesos de pulido y lustrado. Ideal uso con máquina.

Elimina rayas de lijado grano 1200 o más finas, cáscaras de naranja y marcas de pulido en lacas y clears. Su formulación "al agua" facilita la remoción de los sobrantes, salpicaduras y de pasta alojada en zonas de difícil acceso. También se recomienda su empleo cuando se desee restaurar el brillo original a vehículos que, por prolongada exposición a la intemperie, han sufrido una marcada reducción del mismo. Formulado con un sistema de sustancias micro y nano abrasivas entrelazadas en una matriz de polimeros cuidadosamente seleccionados para realizar trabajos con alto grado de eficiencia y performance en Clears y sistemas de pintura del más alto nivel. Compuesto para tratamientos acrílicos. No contiene siliconas ni fillers.

Preparación de la superficie



Todas las superficies a tratar deben ser acondicionados de forma apropiada, previamente descontaminadas (limpias, desengrasadas y secas). Lavar las carrocerías. Procurar que se encuentren libres de polvillo material contaminante, de manera, de lograr un perfecto y apropiado acabado. Evitar grasa, oxido, polvo, tierra y similares, etc.

Proceso de aplicación



Producto aplicable a mano o a máquina. Se podrá trabajar la superficie con cualquiera de los métodos de aplicación mencionados. Para aplicaciones manuales utilizar paños en buen estado y libres de contaminantes u otros productos. Se podrá aplicar con paños tipo estopa, materiales sintético, algodón, micro fibra. Para aplicación a máquina procurar trabajar con paños de lustre apropiados. Verificar la aptitud del elemento aplicador. Aplicar por sectores según sea la superficie elegida. Delimitar el área de trabajo. Aplicar con movimientos circulares y parejos, no ejercer excesiva presión sobre el sustrato. Utilizar la máquina a baja velocidad. No trabajar con exposición solar directa. No utilizar sobre superficies calientes. Trabajar con buena iluminación. Una vez aplicado el producto remover cualquier resto con un paño limpio. Utilizar en cantidades distribuidas de forma regular sobre el área de lustre. Lustrar/ pulir hasta lograr que el efecto de brillo deseado y/o hasta haber corregido y recuperado el brillo y aspecto original

Vida útil

En envase original, sin abrir y con apropiado almacenado 24 meses luego de la fecha de fabricación. Resguardar de repetidos y/o bruscos cambios de temperaturas. Ver fecha de vencimiento en envase.

Precauciones de Usos y Almacenaje











RECOMENDACIONES ADICIONALES

No retornar material endurecido o seco al envase.

No aplicar en superficies calientes. Usar al resguardo de la luz solar directa.

No usar cuando las superficies presenten con polvillo, grasitud, oxido o contaminantes. Cuidar que los envases no queden destapados o tapados inapropiadamente.

Almacenar apropiadamente.

No inhalar ni injerir, mantener alejado de los niños , mascotas y plantas. No verter ni arrojar al desagüe. Mantener el producto en sus envases originales, apropiadamente cerrados y en lugar seco. Mantener alejado de fuentes de calor directas. Usar en lugares bien ventilados y con protección respiratoria y ocular. Producto formulado para ser usado únicamente por profesionales.

Por cualquier consulta adicional sobre nuestros productos y/o esquemas de pintado comunicarse con nuestro dpto. técnico.

Los datos que aqui se mencionan no pretenden ser una guia de aplicación ni reemplazar la consulta con el técnico especializado. La información aqui contenida es meramente orientativa y se encuentra a la altura actual de los conocimientos del fabricante; por lo que, el cilente y/o usuario debe realizar sus propios ensexoyo y test de compatibilidades para determinar si el o los productos se encuentran o cumpien con la socilitaciones del mismo dentro del esquema de reparación de pintado que dará lugar al uso de tal o tales productos. El fabricante no se responsabilitza por su uso o aplicación ni por las consecuencias del mismo, y aque los resultados finales son afectados por variables de proetes oque se encuentra más lád ec usalquier control posible por parte del fabricante. A consecuencia de lo antes dicho, el cliente o usuario deberá determinar la viabilidad de uso de/los productos /s base en las investigaciones y ensayos de laboratorio realizados con amplia experiencia y práctica según condiciones de trabajo acordes a las especificadas por el fabricante.

STRATO S.R.L. - Pinturas y Recubrimientos - Revisión 2018